

# まちのニュース カメラアイ ～地域の問題をお届けします～



12/21  
(月)

## 中学生と和寒の未来を考える

和寒中学校2年生35名と奥山町長が意見を交わす「和寒町の未来を考える会」が開催されました。

生徒たちから見る、和寒町の良い面、悪い面、未来の姿、これから発展していくためにはどのようにすれば良いかなどについて話し合われました。

生徒たちが将来の夢について語ると、町長からは夢を実現する方法が伝えられるとともに、「卒業後それぞれの道に進んでも、和寒出身だと自慢できるようなまちにしていきたい」と生徒たちに話していました。



11/20  
(金)

## それぞれの思いを発表

三笠山大学の学生による主張発表会が開催されました。

17回目となる今回は、4名の学生がそれぞれの人生での思い出や趣味をとおして経験し感じたことについて、思いの主張をおこないました。

主張発表後は忘年会がおこなわれ、学生たちは歌と踊りを楽しみながら交流を深めました。



1/9  
(土)

## スキーの技術を学んだ4日間

和寒東山ジュニアスキー教室(教育委員会主催)が年長児と小学1年生を対象に1月9日から4日間、昼の部と夜の部に分けておこなわれました。

33名の子どもたちは、指導員の安全で丁寧な指導でメキメキと上達。「上手に滑れるようになってうれしい。」と喜びの声があがっていました。

スキー場は12月26日にオープン。ロッジも改修され、より利用しやすくなりましたので、今シーズンも皆様のご利用をお待ちしています。



12/15  
(火)

## 奥の深い短歌の世界は楽しい

北の雲短歌会の自主企画による公民館講座「短歌入門講座」が公民館で開催されました。

道新文化センター短歌入門講座等で講師を務める西勝洋一氏(旭川在住)を招き、短歌についての講話や参加者がつくった短歌の添削などをおこない、五・七・五・七・七による奥深い短歌の見識を深めました。



1/12  
(火)

## 110番 通報訓練

「110番の日」通報訓練が町民センターでおこなわれました。

この日は交通安全少年隊11名が参加し、和寒駐在所の長井所長と藤村巡査長の指導で、不審者に声をかけられたとき等の通報訓練と、事件が起きたときに警察の鑑識がおこなう指紋と足跡の採取について学びました。

長井所長は「どんな状況でも、冷静になることが大切。事件や事故を目撃したときには和寒駐在所(電話32-2110)まで連絡してください」と参加した隊員に指導しました。



12/22  
(火)

## サンタさんがやってきた

保育所に、若くてイケメンなサンタさんがやってきました。子どもたちは一人ひとりプレゼントを受け取り、中身を見る前にしっかりとお礼のごあいさつができましたよ。

サンタさん、来年もまた来てね～!